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H A R I A N

Edisi Rabu, 06 April 2022

REOG DIKLAIM 
MALAYSIA
INDONESIA 
'KEBAKARAN 
JENGGOT'

enteri Koordinator bidang Pembangunan Manusia 

Mdan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy 

menyebut  pemerintah Malaysia  berencana 

mengajukan kesenian Reog sebagai kebudayaan negaranya ke 

United Nations Educational, Scienti�ic and Cultural Organization 

(UNESCO). Pemerintah pun langsung 'kebakaran jenggot' dan 

akan mendaftarkan lebih dulu kesenian asal Ponorogo ini. Pada 

tahun 2007, gosip bila Malaysia mengklaim Reog sebagai 

budayanya sempat mencuat, namun langsung ditepis. Sebenarnya 

bukan kali pertama Negeri Jiran berusaha 'mencuri' kebudayaan 

Indonesia. Dalam daftar, sedikitnya ada 8 kebudayaan negeri ini 

yang sempat diklaim, mulai dari batik hingga wayang kulit.Duh!  

 

(Baca	Hal	11)
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8 KEBUDAYAAN INDONESIA YANG 
PERNAH DIKLAIM OLEH MALAYSIA

1.	BATIK	
Malaysia pernah mengklaim batik yang katanya sudah menjadi bagian budaya mereka sejak lama. Tak 
terima, Pemerintah Indonesia kemudian mengirimkan nota keberatan kepada Pemerintah Malaysia. Tak 
mau kecolongan kedua kalinya, Indonesia lalu mendaftarkan batik ke UNESCO pada tanggal 3 
September 2008. Setahun berselang pada tanggal 2 Oktober 2009, UNESCO kemudian mengesahkan 
batik menjadi warisan budaya Indonesia. 

2.	TARI	REOG	PONOROGO 
Malaysia juga pernah mengklaim Reog Ponorogo sebagai warisan budayanya pada tahun 2007. Seperti 
diketahui Ponorogo adalah salah satu nama daerah yang berada di Indonesia yang tepatnya berada di 
Provinsi Jawa Timur. Duta Besar Malaysia untuk Indonesia Dato' Zainal Abidin Mahamad Zain lalu 
meluruskan tak pernah mengklaim kesenian-kesenian asal Indonesia. Reog Ponorogo masuk Malaysia 
dibawa para pendatang. 
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PENERIMAAN PAJAK PER FEBRUARI 2022
Sumber : APBNKITA
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kominfo) Johnny G Plate menyampai-
kan total omzet atau perputaran dana 
pinjaman online atau pinjol telah 
mencapai Rp 260 triliun. Sedangkan 
terdapat lebih dari 68 juta akun 
tergabung dalam aktivitas pinjol ini.

Sementara, Otoritas Jasa Keuangan 
(OJK) melihat tren investasi melalui 
platform Equity atau Securities 
Crowdfunding (SCF) meningkat 319,56 
persen. Perbandingan jumlah pemodal 
pada platform Equity atau Securities 
Crowdfunding di 2020 sebanyak 
22.341 menjadi 93.733 di 2021.

Berdasarkan data yang dihimpun 
oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK), 
terdapat peningkatan sebanyak 75 
persen dalam jumlah penyelenggara 
Equity atau Securities Crowdfunding. 
Di tahun 2020 hanya ada 4 penye-
lenggara dan di 2021 terdapat 7 
penyelenggara yaitu Santara, Bizhare, 
Crowddana, Landx, Fundex, Shafiq, 
dan Danasaham.Kemudian, per 31 
Desember 2021 total penghimpunan 
dana melalui Securities Crowdfunding 
sebanyak Rp 412 miliar yang mana 
meningkat 115,48 persen dibanding-
kan tahun 2020 sebanyak Rp 191,2 
miliar.

Dalam hal ini, pengenaan pajak 
tersebut dilakukan oleh penye-
lenggara layanan pinjam meminjam. 
Nantinya, penyelenggara layanan 
wajib menyetorkan bukti  pajak 
penghasilan pasal 23 dan pajak 
penghasilan pasal 26 yang telah 
dipotong ke kas negara.Selain itu, 
pihak penyelenggara layanan juga 
wajib melaporkan pemotongan PPh 23 
d a n  P P h  2 6  d a l a m  s u ra t  p e m -
beritahuan masa pajak penghasilan. 
(ashar,rls,ant/dya)

JAKARTA-Menteri Keuangan Sri 
Mulyani akan mengenakan  peng-
hasilan (PPh) dan pajak pertambahan 
nilai () pada penyelenggara teknologi 
finansial (). Aturan ini tertuang dalam 
Peraturan Menteri Keuangan (PMK) 
Nomor 69 Tahun 2022 yang berlaku 
mulai 1 Mei 2022.

Dalam PMK 69/2022 disebutkan, 
p e l a k u  d a l a m  l aya n a n  p i n j a m 
meminjam atau peer to peer lending 
aliasmeliputi pemberi pinjaman, 
penerima pinjaman, dan penye-
lenggara layanan pinjam meminjam.

"Penghasilan bunga merupakan 
penghasilan yang wajib dilaporkan 
dalam Surat Pemberitahuan tahunan 
pemberi pinjaman," tulis Pasal 3 ayat 
(1) beleid tersebut, dikutip Selasa 
(5/4).

Lebih lanjut, bunga yang diterima 
atau diperoleh pemberi pinjaman 
d i ke n a k a n  p e m o t o n g a n  ya i t u : 
Pertama, PPh Pasal 23 sebesar 15 
persen dari jumlah bruto atas bunga, 
dalam hal penerima penghasilan 
merupakan wajib pajak dalam negeri 
dan bentuk usaha tetap.

Kedua, PPh Pasal 26 dalam hal 
penerima penghasilan merupakan 
wajib pajak luar negeri selain bentuk 
usaha tetap, ditetapkan tarif PPh Pasal 
26 sebesar 20 persen dari jumlah 
bruto atas bunga atau sesuai dengan 
k e t e n t u a n  d a l a m  p e r s e t u j u a n 
penghindaran pajak berganda.

Selain itu, fintech juga wajib 
menyetorkan PPh Pasal 23 dan PPh 
Pasal 26 yang telah dipotong ke kas 
negara. Tak hanya itu, fintech wajib 
melaporkan pemotongan pajak PPh 
Pasal 23 dan PPh Pasal 26 dalam Surat 

Pem-beritahuan (SPT) 
Masa PPh.

S e d a n g k a n  u n t u k 
dikenakan atas penyerahan 
jasa penyelenggara fintech 
oleh pengusaha. Adapun 
penyelenggara fintech yang 
dimaksud yaitu penyediaan 
j a s a  p e m b a y a r a n , 
p e n y e l e n g g a r a a n 
penyelesaian transaksi 
(settlement) investasi , 
p e n y e l e n g g a r a a n 
penghimpunan modal atau, 
layanan pinjam meminjam, 
hingga layanan pendukung 
keuangan digital lainnya.

" P e n y e d i a a n  j a s a 
pembayaran sebagaimana 
dimaksud paling sedikit 
berupa: uang elektronik, 
dompet elektronik, gerbang 
p e m b a y a r a n ,  l a y a n a n 
s w i t c h i n g ,  k l i r i n g , 
penyelesaian akhir, dan 
transfer dana," tulis Pasal 6 
ayat (3).

Dalam PMK 69/2022 
disebutkan bahwa penye-
lenggaraan penghimpunan 
modal atau crowdfunding 
merupakan Jasa Kena Pajak. 
P e n y e - l e n g g a r a 
penghimpunan modal yang telah 
dikukuh-kan sebagai Pengusaha Kena 
Pajak wajib memungut, menyetor, dan 
melaporkan PPN yang terutang atas 
penyerahan Jasa Kena Pajak.

"Pajak Pertambahan Nilai yang 
terutang dengan cara mengalikan tarif 
sebagaimana diatur dalam Pasal 7 ayat 
(1)  Undang-Undang Pajak  Per-

Catat! Mulai 1 Mei Pemerintah 
'Pajaki' Pinjol hingga Crowdfunding 

tambahan Nilai dengan Dasar Pe-
ngenaan Pajak," tulis Pasal 11 ayat (3).

Dasar pengenaan pajak tersebut 
berupa penggantian yaitu sebesar fee, 
komisi, atau imbalan lainnya dengan 
nama dan dalam bentuk apa pun yang 
diterima oleh penyelenggara peng-
himpunan modal.

Sebelumnya diketahui, Menteri 
Komunikasi dan Informatika (Men-

(Ilustrasi)	Mulai	1	Mei	2022	e-money	hingga	pinjaman	online	akan	dikenai	
pajak	oleh	pemerintah.	(foto--dok)



Bisa bila dilakukan amandemen UUD 1945. Tertuang dalam Pasal 7 UUD 1945 pasca-amandemen 
yang mengatur tentang masa jabatan Presiden dan Wakil Presiden (Wapres) Republik Indonesia. 
Berikut bunyinya: Presiden dan Wakil Presiden memegang jabatan selama lima tahun, dan 
sesudahnya dapat dipilih kembali dalam jabatan yang sama, hanya untuk satu kali masa jabatan.

Dalam versi awal Pasal 7 UUD 1945, masa jabatan presiden adalah 5 tahun. Namun, kala itu, sempat 
dikeluarkan Ketetapan MPRS Nomor III/MPRS/1963 tentang peng-angkatan presiden seumur 
hidup. Ketetapan itu disahkan dalam Sidang Umum Kedua Majelis Permusyawaratan Rakyat 
Sementara (MPRS) pada 15-22 Mei 1963 di Bandung.

Setelah Orde Lama berakhir dan berganti rezim Orde Baru, aturan mengenai masa jabatan 
presiden pun kembali ke Pasal 7 UUD 1945. Namun, meskipun masa jabatan dibatasi selama 5 
tahun, pasal tersebut tak mengatur mengenai batasan berapa periode seseorang bisa menjabat 
sebagai presiden.

Hal itulah yang kemudian membuat presiden saat itu, Soeharto, dapat mempertahankan 
kekuasaannya hingga 32 tahun, sebelum akhirnya dia dilengserkan.Berikut bunyi Pasal 7 UUD 
1945 sebelum diamandemen:Presiden dan Wakil Presiden memegang jabatannya selama masa 
lima tahun, dan sesudahnya dapat dipilih kembali

BISAKAH JOKOWI 3 PERIODE?

Data	:	Berbagsi	sumber	diolah

parlementoday

JAKARTA-Wakil Ketua Komisi II DPR 
Luqman Hakim minta sejumlah kepala 
desa (kades) yang mendukung wacana 
'Jokowi 3 periode' diberi sanksi. Hal 
disampaikan Luqman di depan 
Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito 
Karnavian.

Mendagri Tito Karnavian hadir 
dalam rapat dengan Komisi II DPR RI di 
kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, 
Selasa (5/4). Luqman mengingatkan 
kegiatan politik praktis oleh kades dan 
perangkatnya dilarang oleh undang-
undang."Kegiatan politik praktis oleh 
kepala dan perangkat desa itu dilarang 
oleh undang-undang," kata Luqman.

"Kemendagri memiliki tupoksi dan 
kewenangan melakukan perumusan, 
penetapan dan pelaksanaan kebijakan 
di bidang politik, pemerintahan 
umum, otonomi daerah, administrasi 
kewilayahan, pemdes dan lain-lain," 
sambungnya.

Luqman berharap Kemendagri 
dapat menegakkan aturan dengan 
mendorong kepala daerah. Hal itu, 
kata Luqman, untuk memberikan 
sanksi kepada kepala dan perangkat 
desa yang mendukung wacana Jokowi 
3 periode."Artinya, dengan ke-
wenangan ini, saya berharap Ke-
mendagri menegakkan aturan dengan 
mendorong kepala daerah mem-
berikan sanksi," ujar Luqman. "Minimal 
pembinaan kepada kepala atau pe-
rangkat desa yang ikut Silatnas di Istora 
yang menyatakan misalnya dukungan 
Jokowi untuk 3 periode," imbuhnya.

Menurut Luqman, dukungan 
kepada Jokowi 3 periode itu menyalahi 
undang-undang dan menabrak kons-
titusi. Luqman menjelaskan dalam 
konstitusi sudah diatur maksimum 
seseorang menjadi presiden 2 periode. 
"Satu, menyalahi undang-undang. 
Yang kedua, itu nabrak konstitusi 
karena konstitusi kita mengatur hanya 
maksimum seseorang jadi presiden 2 
periode," imbuh Luqman.

APDESI	Harus	Ditegur
Hal Senada diungkapkan Wakil 

Ketua Komisi II DPR Junimart Girsang. 
Dia meminta Kemendagri menegur 
Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh 
Indonesia untuk taat pada aturan yang 
melarang kepala desa terlibat politik 
praktis, khususnya soal dukungan 
perpanjangan masa jabatan presiden 
tiga periode.

"Undang-Undang Nomor 17 tahun 
2013 tentang Ormas dan UU Nomor 23 
tahun 2014 tentang Pemerintahan 
Daerah sudah jelas mengatur bahwa 
kepala dan perangkat desa tidak boleh 
berpol i t ik  praktis .  Saya t idak 
sampaikan terkait dukungan APDESI 
beberapa waktu lalu, namun mereka 
harus paham aturan," kata Junimart 
dalam Rapat Kerja Komisi II DPR. 

Dia menyebutkan UU tentang 
Organisasi Kemasyarakatan menegas-
kan ormas berada di bawah peng-
awasan dan pembinaan Kementerian 
Dalam Negeri (Kemendgari). Namun, 
dia menilai, saat ini banyak ormas 
bertindak kebablasan dan tidak 
tunduk pada aturan dan perundang-
undangan yang berlaku.

"Padahal jadi kewajiban Ke-
mendagri untuk membina dan meng-
awasi keberadaan ormas. Jadi, saran 
saya sebaiknya Kemendagri ambil 
sikap sebagai pembina dan pengawas 
seluruh ormas di Indonesia," tegasnya.

Dia menambahkan Kemendagri 
seharusnya langsung menetralkan 
situasi dengan menegur Apdesi, 
setelah organisasi berisikan pejabat 
pemerintah desa itu memberikan 
dukungan terkait penambahan masa 
jabatan Presiden Joko Widodo hingga 
tiga periode.Oleh karena itu, Junimart 
menilai seharusnya tidak perlu ada 
pernyataan dari kementerian yang me- 
nyampaikan bahwa ada kepengurusan 
Apdesi sah dan tidak sah."Satu 
terdaftar di Kemenkumham dan satu 
terdaftar di Kemendagri. Kemendagri 

seharusnya menetralkan dan langsung 
menegur Apdesi agar tidak menjadi 
bola liar di masyarakat," katanya.

KPU	Tegaskan	Pemilu	Tetap	2024
Isu penundaan pemilu terus 

menjadi sorotan berbagai pihak. 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) me-
negaskan pemilu akan diselenggara-
kan sesuai dengan jadwal dan kons-
titusi."Sampai saat ini, kami tengah 
mempersiapkan pemilu 2024," kata 
Komisioner KPU Viryan Azis saat 
ditemui usai kunjungan di Kabupaten 
Lebak, Banten, Selasa (5/4).

"Poinnya adalah kami ingin pemilu 

2024 berjalan sesuai konstitusi. 
Keadab-an demokrasi, tradisi yang 
sudah dibangun dengan susah payah 
oleh reformasi, pemilu berkala secara 
demokratis, salah satu aset bangsa 
yang sudah terbangun. Bangunannya 
ini sudah baik jangan diruntuhkan," 
sambungnya.

Menurutnya, saat ini KPU tengah 
mempersiapkan segala kebutuhan 
pemilu 2024. Persiapan itu bermacam- 
macam, salah satunya pergantian 
anggota KPU baru dengan masa jabatan 
tahun 2022-2027."Saya mengucapkan 
selamat bagi teman yang akan me-
lanjutkan. Hal baik silakan diteruskan 
sementara hal kurang baik silakan 
diperbaiki atau di inovasi oleh teman-
teman KPU yang baru," tuturnya.

Sebelumnya, Gubernur Jawa 
Tengah (Jateng) Ganjar Pranowo 
menyebut tanggal Pemilu sudah fix 
pada 14 Februari 2024. Selain itu, 
P i l k a d a  s e r e n t a k  j u g a  s u d a h  
ditentukan jatuh pada 27 November 
2024."Jadi satu ada pemilihan, satu 
ada Pemilu. Pemilunya 14 Februari 
2024, sudah fix. Waktunya sudah fix," 
kata Ganjar.

Hal itu, disampaikan Ganjar seusai 
menerima audiensi Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Jateng terkait persiapan 
Pemilu di kantornya, Jalan Pahlawan, 
Kota Semarang, Selasa (5/4).Adapun 
prosesi Pemilu disebut Ganjar akan 
mulai dilakukan tahun ini. Rencananya 
1 Agustus 2022 sudah akan dimulai 
pendaftaran partai politik. (ashar, 
doni,rls,ant/dya)
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DPR RI Desak Kemendagri Beri 
Sanksi Kepala Desa 

Mendagri	Tito	Karnavian	dicecar	soal	dukungan	APDESI	agar	Jokowi	3	periode	saat	hadir	dalam

rapat	dengan	Komisi	II	DPR	RI	di	kompleks	parlemen,	Senayan,	Jakarta,	Selasa	(5/4/2022).	(Foto:humas)

Gaduh APDESI Dukung Jokowi 3 Periode 



Hidupkan Hitech Mall Surabaya, 
Pemkot Relokasi Pedagang ke Lantai Dasar

SURABAYA - P e m e r i n t a h  K o t a 
(Pemkot) Surabaya menghidupkan 
kembali  Hitech Mall  Surabaya. 
Langkah awal yang dilakukan pemkot 
a d a l a h  m e re l o ka s i  s t a n d  p a ra 
pedagang, Selasa (5/4).  Proses 
relokasi itu pun diawali dengan 
pengundian stand yang dilakukan 
oleh Badan Pengelolaan Keuangan 
dan Aset Daerah Kota Surabaya 
dengan didampingi  oleh pihak 
kejaksaan dan disaksikan langsung 
o l e h  s e j u m l a h  a n g g o t a  D P R D 
Surabaya dari Komisi B.

“Jadi, hari ini kita melakukan 
pengundian stand untuk pedagang 
Hitech Mall, karena mereka sudah 
sepakat untuk direlokasi ke lantai 
dasar semuanya, sehingga para 
pedagang ini nanti akan tersentral di 
lantai dasar, tidak lagi berpisah-pisah, 
apalagi di lantai dasar banyak yang 
k o s o n g ,”  k a t a  K e p a l a  B a d a n 
Pengelolaan Keuangan dan Aset 
Daerah Kota Surabaya Ira Tursilowati 
di sela-sela memimpin pengundian 
itu.

Menurut Ira, di lantai dasar itu 
terdiri dari 171 stand, dan yang sudah 
eksisting ada 118 stand, sehingga 
yang direlokasi ada sekitar 53 stand. 
Mereka langsung dipersilahkan 
berpindah sesuai dengan nomor 
undian yang sudah didapatkan. 
“Perpindahan itu bisa dimulai hari ini 
juga, terutama bagi pedagang yang 

sudah menerima undian nomor 
stand,” tegasnya.

Ira menegaskan bahwa relokasi ini 
atas permohonan dari para pedagang, 
karena memang banyak stand yang 
m a s i h  b u k a  t e r p e n c a r - p e n c a r 
jualannya. Selain itu, relokasi ini juga 
untuk mensentralkan para pedagang 
di satu lantai, sehingga bisa lebih 
mudah pemeliharaan gedungnya.

“Yang paling penting ini juga untuk 
efisiensi. Sebab, beban listrik kita 
sangat besar. Bahkan, kami sudah 
m e m o h o n  k e p a d a  P L N  u n t u k 
d i b e r i k a n  k e r i n g a n a n ,  d a n 
alhamdulillah disetujui, sehingga bisa 
efisiensi. Tentu dengan cara ini bisa 

semakin efisien,” katanya.
Ketika para pedagang ini sudah 

pindah, maka secara paralel Pemkot 
Surabaya akan melakukan renovasi di 
lantai 2 dan 3 dan sejumlah bangunan 
lainnya. Bahkan, berbagai fasilitas 
gedung akan segera dilengkapi. 
“Dengan cara ini, kita semua berharap 
Hitech Mall ini akan segera ramai 
kembali,” harapnya.

Sementara itu, Hartono, salah satu 
pedagang Hitech Mall yang ikut dalam 
acara itu mengaku sangat bersyukur 
d a n  s e n a n g  ka re n a  i n i  a d a l a h 
penantian panjang yang tak kunjung 
terealisasikan. Menurutnya, ini adalah 
langkah maju dan momentum untuk 
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m a j u  b e r s a m a .  “ K a m i  s a n g a t 
bersyukur, setelah lebih dari tiga 
tahun ini, akhirnya perhatian pemkot 
kepada pedagang Hitech Mall sangat 
luar biasa,” kata Hartono.

Ia memastikan sangat mendukung 
langkah pemkot dalam merelokasi 
stand para pedagang ke lantai dasar. 
Sebab, dengan cara ini para pedagang 
yang masih buka bisa berkumpul di 
satu lantai, tidak berpisah-pihak lagi. 
“Apalagi katanya nanti akan ada 
renovasi fasilitas di gedung ini, 
b a h k a n  k a l a u  b i s a  AT M  d a n 
infrastruktur lainnya juga diperbaiki 
semuanya, supaya kita lebih nyaman 
berada di sini,” kata dia.

Oleh karena itu, Hartono pun 
menyampaikan terimakasih banyak 
kepada Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi dan jajaran pemkot yang 
mulai membenahi Hitech Mall. Ia 
mengaku sudah bertahun-tahun 
berada di situasi sulit, makanya dia 
juga berharap kepada Wali Kota Eri 
untuk bersabar menghadapi para 
pedagang Hitech Mall.

“Terimakasih Pak Eri, dengan 
ketidakmampuan kami, tapi masih 
diizinkan di tempat ini (Hitech Mall). 
Kami berharap Pak Eri terus meng-
awal Hitech Mall ini supaya ke depan-
nya bisa semakin ramai seperti dulu. 
Semoga cita-cita ini bisa terwujud,” 
kata Hartono sambil meneteskan air 
matanya. (mira,rls/dya)

Pemkot	Surabaya	melakukan	proses	pengundian	dalam	kegiatan	relokasi	stand	para	pedagang	Hitech	Mall	
ke	lantai	dasar	semua,	Selasa	(5/4/2022).	(Foto:Humas)

Babak Baru Dugaan Korupsi KONI Kota Blitar, 

KPK dan BPK Diminta Ambil Alih Kasus
BLITAR - Menindaklanjuti proses 
hukum dugaan korupsi KONI Kota 
Blitar oleh Kejaksaan Negeri (Kejari) 
Blitar, Komite Rakyat Pemberantasan 
Korupsi (KRPK) Blitar menyurati KPK 
dan BPK RI. Intinya, mereka meminta 
agar penyelidikan kasus ini diambil 
alih atau supervisi KPK, serta agar 
BPK RI melakukan audit investigasi.

Disampaikan Ketua KRPK Blitar, 
M Triyanto kalau pihaknya berkirim 
surat ke pihak-pihak yang berwenang, 
terkait dengan proses hukum dugaan 
korupsi KONI Kota Blitar yang sedang 
ditangani Kejari Blitar. "Karena 
menurut kami ada kejanggalan, 
te rka i t  d e n ga n  b e s a r nya  n i l a i 
kerugian negara yang tidak pasti dan 
dasarnya juga dipertanyakan," ujar 
Triyanto, Selasa(5/4). 

Lebih lanjut aktivis anti-korupsi 
yang masuk jaringan Indonesia 
C o r r u p t i o n  W a t c h  ( I C W )  i n i 
menjelaskan ketika diundang ke 
Kejari Blitar Pebruari 2022 lalu, 
mendapat keterangan kalau besarnya 
nilai kerugian dari kasus dugaan 
korupsi KONI Kota Blitar hanya 
dibawah Rp 200 juta. "Padahal 
berdasarkan data yang kami miliki, 
ke r u g i a n  n e ga ra  d i p e rk i ra ka n 

mencapai Rp miliar," jelasnya.
Namun sebelum bertemu pihak 

K e j a r i  B l i t a r,  Tr i y a n t o  s u d a h 
mendengar informasi jika kerugian 
negara hanya sekitar Rp 25 juta dan 
Rp 160 juta. "Jadi informasi mengenai 
kerugian negara ini berubah-ubah, 
dasarnya apa. Kemudian saat saya 
tanyakan kalau kerugian kurang dari 
R p  2 0 0  j u t a  a p a k a h  k a s u s  ya 
dihentikan, dijawab tidak dan tetap 
akan diteruskan," beber pria yang juga 
aktifis reformasi agraria ini.

Merasa ada beberapa kejanggalan, 
Triyanto berkirim surat ke Kejati 
J a t i m ,  Ke j a g u n g ,  J a k s a  A g u n g 
Pengawasan, BPK Provinsi Jatim dan 
BPK RI. Agar pengusutan kasus 
dugaan korupsi KONI Kota Blitar ini, 
diambil  a l ih  atau minimal  ada 
supervisi koordinasi oleh KPK. "Serta 
ada audit investigasi oleh BPK RI, 
untuk memastikan berapa nilai 
kerugian negaranya oleh lembaga 
yang berwenang," tandasnya.

Seperti diberitakan sebelumnya, 
KRPK dan Front Mahasiswa Re-
volusioner (FMR) telah  melaporkan 
adanya dugaan korupsi dana hibah 
KONI Kota Blitar tahun 2017- 2019 
sebesar Rp 7,4 miliar, ke Kejari Blitar 

pada pertengahan 
2021 lalu dengan 
kerugian negara 
d i p e r k i r a k a n 
m e n c a p a i  R p  1 
miliar.

Adapun indi-
kasi korupsi yang 
ditemukan KRPK 
dan FMR hingga 
m e n ga k i b a t ka n 
kerugian negara 
menc a p a i  R p  1 
miliar diantara-
nya, dugaan mark 
up harga peng-
adaan peralatan 
o l a h  r a g a , 
m a k a n a n -
m i n u m a n  d a n 
dugaan pemalsuan 
tanda tangan honor dari beberapa 
cabang olah raga (cabor).

Padahal fakta di lapangan, ada 
beberapa cabor yang mati suri alias 
tidak ada kegiatan. Salah satunya 
pencak silat, sudah dibekukan sejak 
2017 lalu. Tapi kenyataannya masih 
ada aliran anggaran, apakah bisa 
c a b o r  y a n g  s u d a h  d i b e k u k a n 
menyerap anggaran.

Termasuk temuan dugaan mark 
up pembelian sepatu olah raga, yang 
jumlahnya mencapai ratusan pasang. 
Dari informasi yang ada di SPJ kan 
sebesar  Rp 550.000 sepasang, 
padahal dari pengecekan harga di 
lapangan harga sepatu yang diduga 
kuat KW alias imitasi tersebut hanya 
b e r k i s a r  R p  1 5 0 . 0 0 0 . ( a r i e f 
sukaputra/dya)

Anggota	KRPK	dan	FMR	Blitar	menunjukkan	surat	dan	bukti	dokumen	
yang	akan	dikirim	ke	KPK	dan	BPK	RI.	(Foto:Arief.S/Lentera)
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ada permasalahan pada kartu tani dan 
distribusi pupuk subsidi.

"Mengacu pada keterangan yang 
disampaikan ombudsman dan data di 
Kemenkoperekonomian, tidak semua 
petani terdaftar di kartu tani dan tidak 
semua petani yang punya kartu tani 
memiliki data valid soal luasan lahan 
dan luasan tanamnya," ujarnya.

Berdasarkan data World Bank-
Commodity Market Review per 4 
Januari  2022,  Pupuk Urea dan 
diamonium fosfat (DAP) mengalami 
kenaikan yang signifikan. Sepanjang 
Januari hingga Desember 2021, harga 
diamonium fosfat (DAP) di pasar 
internasional mengalami kenaikan 
sebesar 76,95 persen. 

Saat awal tahun lalu, harga pupuk 
i tu  mencapai  US$421 per  ton , 
pencatat itu berakhir di posisi US$745 
per ton pada Desember 2021. Di sisi 
l a i n ,  P u p u k  U r e a  m e n g a l a m i 
peningkatan harga mencapai 235,85 
persen sepanjang tahun lalu. Pupuk 
Urea sempat berada di harga US$265 
per ton belakangan naik menjadi 
US$890 per ton pada Desember 
2021.(ashar,rls,ant/dya)

JAKARTA - Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) mulai khawatir dengan 
lonjakan harga pupuk non-subsidi 
imbas dari dampak perang Rusia-
Ukraina. Jokowi meminta jajarannya 
menyikapi situasi ini dengan bijak.

Kekhawatiran Jokowi terkait 
kenaikan harga pupuk terungkap 
dalam Sidang Kabinet Paripurna 
tentang Antisipasi  Situasi  dan 
Perkembangan Ekonomi Dunia di 
Istana Kepresidenan Jakarta, Selasa 
(5/4)."Bapak presiden meminta 
perhatian kenaikan harga pupuk dan 
dilihat dari dalam negeri ada yang 
subsidi dan non subsidi," kata Menko 
Perekonomian Airlangga Hartarto 
dalam konferensi pers. 

Lonjakan harga pupuk tersebut 
d i k h a w a t i r k a n  m e n g u n d a n g 
keinginan konsumen mampu untuk 
mendapatkan pupuk subsidi. Padahal 
pupuk subsidi ditujukan untuk petani 
y a n g  t i d a k  m a m p u ." P r e s i d e n 
mewanti-wanti subsidi pupuk tepat 
sasaran," tegas Airlangga.

Berdasarkan data Kementerian 
Pertanian, volume pupuk bersubsidi 
yang bisa dipenuhi pemerintah tak 
lebih dari 9 juta ton atau senilai Rp 
25,27 triliun.Merujuk pada data 
Asosiasi Produsen Pupuk Indonesia, 
pangsa pasar pupuk komersil/ 
nonsubsidi memang didominasi oleh 
pupuk swasta yaitu 80,42% atau 
3.594.000 ton. Sementara itu, 10,89% 
diproduksi oleh Pupuk Indonesia 
Grup, dan 8,67% sisanya berasal dari 
impor.

Harga pupuk non subsidi saat ini 
mengalami penyesuaian akibat 
dampak dari peran Rusia-Ukraina, 
pasalnya kedua negara tersebut 
merupakan produsen besar bahan 
b a k u  p u p u k  y a i t u  f o s f a t  d a n 
kcl.Kenaikan harga pupuk dunia juga 
dipicu setelah Rusia mengumumkan 
larangan ekspor bahan baku, salah 
satunya bahan baku pupuk. Larangan 
tersebut akhirnya membuat harga 
fosfat naik 3 kali lipat.

"Bapak Presiden memberikan 
arahan untuk selalu memonitor dan 
mengikuti secara harian kenaikan 
berbagai  komoditas  utamanya 
pangan maupun energi sebagai akibat 
daripada geopolitik di Rusia dan 

Ukraina," tegas Airlangga.
Dalam kesempatan yang sama, 

Menteri  Keuangan Sri  Mulyani 
Indrawati menegaskan Presiden 
J o k o w i  t e l a h  m e m e r i n t a h k a n 
j a j a r a n n y a  u n t u k  m e l a k u k a n 
koordinasi dalam menyikapi situasi 
perubahan global saat ini."Di bidang 
ketahanan pangan seperti pembukaan 
pangan, irigasi ketersediaan pupuk, 
j u g a  b i b i t  u n t u k  b a ra n g  ya n g 
sebetulnya bisa tumbuh di Indonesia," 
kata Sri Mulyani.

"Semua negara di dunia sedang 
menghadapi situasi yang tidak mudah, 
oleh karena itu ketahanan pangan dan 
ketahanan energi menjadi hal yang 
perlu ditingkatkan," tegasnya.

Non-subisi	Naik	100%	
Serikat Petani Indonesia (SPI) 

mencatat harga pupuk nonsubsidi 
melonjak 100 persen sejak awal 
2022.Kepala Pusat Pengkajian dan 
P e n e r a p a n  A g r o e k o l o g i  S P I 
M u h a m m a d  Q o m a r u n n a j m i 
mengatakan kenaikan ini dikarenakan 
peningkatan harga bahan baku 

produksi terutama gas alam dan 
permintaan.

"Jenis pupuk kimia yang naik. 
Setidaknya dua pemicunya yaitu 
kenaikan bahan baku produksi, 
terutama gas alam, dan kenaikan 
permintaan, karena kuota pupuk 
subsidi yang berkurang," katanya. 

Dalam hal ini, dia mengatakan 
kenaikan harga pupuk kimia ini akan 
jadi tekanan bagi petani jika tidak 
diiringi jaminan pasar dengan harga 
yang layak."Tentu ini akan jadi 
tekanan bagi teman-teman petani. 
Tetapi, kami dari SPI menggunakan 
pendekatan pertanian agroekologi, 
j a d i  s u d a h  m u l a i  m e l e p a s k a n 
ketergantungan pada pupuk kimia," 
lanjutnya.

Dia menambahkan selama ini 
komponen pupuk memberikan 
ko n t r i b u s i  s e b e s a r  1 5  p e r s e n 
terhadap biaya produksi.Adapun, 
u n t u k  b e s a r a n  p e r s e n t a s e 
penggunaan pupuk nonsubsidi dan 
pupuk subsidi ,  Qomarunnajmi 
mengaku belum bisa memastikan 
besaran angkanya. Pasalnya, masih 
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Jokowi Wanti-wanti Subsidi Pupuk Bocor!

(Ilustrasi)	Pekerja	menata	pupuk	Urea	di	gudang	sebelum	di	distribusikan	ke	pedagang	dan	petani	langsung.	(Foto--dok)



Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Petenis nomor satu dunia Ashleigh Barty resmi memutuskan untuk pensiun dari 

tenis profesional pada usia 25 tahun. Berada di puncak permainannya, ia memilih 

mundur setelah mencapai semua tujuannya di tenis dunia dan keluar dari 

kehidupan turnamen yang melelahkan.

Petenis Nomor 1 Dunia Resmi 

Pensiun Dini, Kenapa?

ASHLEIGH BARTY
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Nama	lengkap:	 

Ashleigh Barty 

Tempat,	tanggal	lahir:	

Brookwater, Queensland, 

24 April 1996 

Kewarganegaraan:	

Australia

Tinggi	badan:	

166 cm 

Pegangan	raket:	

Kanan (backhand dua tangan)

Rekor	pertandingan:	

305-102 (74,9 persen)

Jumlah	trofi: 

15 trofi

Ranking	tertinggi:	

1 (24 Juni 2019) 

Rekor	Grand	Slam	(tunggal)	

- Australian Open: Juara 2022 

 - French Open: Juara 2019 

 - Wimbledon: Juara 2021 

 - US Open: Putaran 4 2018, 2019 

Rekor	Grand	Slam	(ganda)	

-  Australian Open: Final 2013 

 - French Open: Final 2017 

 - Wimbledon: Final 2013

- US Open: Juara 2018

BIODATA ASHLEIGH BARTY 

memutuskan hiatus dari tenis dan 
banting setir ke olahraga kriket. 
Keputusan ini ia ambil setelah tampil 
pada turnamen US Open 2014. 

Kemudian pada 2016, Barty 
kembali ke dunia tenis dengan 
menggandeng Craig Tyzzer sebagai 
pelatih. Sejak saat itu, prestasi 
Ashleigh Barty mulai menanjak, baik di 
nomor ganda bersama Casey Dellacqua 
maupun tunggal. Pada 2018, Barty 
berpisah dengan Casey Dellacqua yang 
memutuskan pensiun. Barty lantas 
berpasangan dengan petenis asal 
Amerika Serikat, Colleen "CoCo" 
Vandeweghe. Barty dan Vandeweghe 
sukses memenangi nomor ganda putri 
Grand Slam US Open 2018. 

Setahun berselang, Barty tampil 
sebagai juara Grand Slam French Open. 
Prestasi itu kemudian disusul oleh 
gelar Wimbledon 2021 dan Australian 
Open 2022. Ashleigh Barty menduduki 
peringkat satu WTA sejak 24 Juni 
2019. Hingga membuat keputusan 
pensiun pertengahan pekan ini, Barty 
telah bertengger di puncak ranking 
WTA selama 114 pekan beruntun. 
(reuters,ist/dya)

profesionalisme dan sportivitas yang 
tak tergoyahkan yang dia bawa di 
setiap pertandingan," kata dia.

"Dengan prestasinya di Grand 
Slam, WTA Finals, dan mencapai 
peringkat puncak nomor satu di dunia, 
dia dengan jelas membuktikan dirinya 
sebagai salah satu juara besar WTA," 
ujar Simon.

Memulai	Karir	Usia	14
Ashleigh Barty memulai karier 

profesionalnya pada 2010 saat ia 
masih berusia 14 tahun. Turnamen 
pertamanya adalah ITF Women's 
Circuit di kampung halamannya, 
Ipswich, Queensland. Penampilan 
profesional pertama Barty berakhir 
dengan kekalahan dari sesama petenis 
Australia, Karolina W?odarczak. 
Menariknya, kemenangan perdana 
Barty di level pro ia raih atas petenis 
asal Indonesia, Ayu Fani Damayanti. 

Pada tahun 2012, Ashleigh Barty 
untuk kali pertama tampil pada ajang 
Grand Slam yaitu Australian Open. 
Pada debutnya di turnamen Grand 
Slam, langkah Barty terhenti di 
putaran pertama usai takluk dari Anna 
Tatishvili asal Georgia. 

Pada 2013,  Ashleigh Barty  
bermain di nomor ganda putri 
bersama Casey Dellacqua. Mereka 
tampil pada delapan turnamen WTA 
Tour termasuk empat Grand Slam. 
S e t a h u n  b e r i k u t n y a ,  B a r t y  

ASHLEIGH	 BARTY	 pensiun dengan 
koleksi 15 gelar dan kurang dari dua 
b u l a n  s e t e l a h  m e m e n a n g k a n  
Australian Open 2022. Kemenangan di 
Melbourne itu menjadi kemenangan 
ketiganya setelah meraih gelar 
Wimbledon 2021 dan Prancis Terbuka 
2019.

Soal alasannya pensiun dini, Barty 
mengungkapkan bahwa ia telah 
kehilangan motivasi untuk bersaing di 
level tertinggi. "Ini pertama kalinya 
saya benar-benar mengatakannya 
secara keras,  dan sulit  untuk 
mengatakannya," kata Barty dalam 
wawancara dengan mantan rekan 
gandanya, Casey Dellacqua, dikutip 
dari laman resmi WTA. "Tapi saya 
sangat senang dan saya sangat siap," 
imbuh petenis kelahiran Queensland 
tersebut. 

"Saya tidak memiliki dorongan 
fisik, keinginan emosional, dan semua 
yang diperlukan untuk menantang diri 
sendiri di level paling atas. Saya sudah 
menghabiskannya," ungkap Barty soal 
alasannya pensiun dari tenis.

Sementara Barty dalam sebuah 
unggahan di akun Instagram miliknya 
dikutip dari Reuters mengatakan, "Ash 
Barty orang yang memiliki begitu 
banyak mimpi yang ingin dia kejar 
ya n g  t i d a k  h a r u s  m e l i b a t k a n  
perjalanan ke seluruh dunia dunia, 
jauh dari keluarga saya, jauh dari 
rumah, di mana saya selalu ingin 

berada," ujarnya. 
"Saya tidak akan pernah berhenti 

mencintai tenis, ini telah menjadi 
bagian besar dalam hidup saya, tetapi 
saya pikir penting bagi saya untuk 
menikmati bagian selanjutnya dari 
hidup saya sebagai Ash Barty sebagai 
seorang manusia, bukan Ash Barty 
sebagai atlet."

Dia menghabiskan total 121 pekan 
sebagai nomor satu dunia. Keputusan 
ini menandai akhir kiprahnya yang 
dimulai pada 2014. "Saya tahu saya 
pernah melakukan ini sebelumnya, 
tetapi dalam perasaan yang berbeda," 
kata Barty.

"Saya sangat bersyukur untuk 
tenis, itu memberi saya semua mimpi 
saya. Tapi saya tahu sekarang 
waktunya bagi saya untuk melangkah 
pergi dan mengejar mimpi lain dan 
m e g g a n t u n g  r a k e t ,"  u j a r  d i a  
menambahkan.

Bos  WTA Steve  S imon 
memberikan penghormatan 
kepada seorang pemain 
ya n g b i d e n t i k  d e n g a n  
sportivitas yang baik dan 
s i k a p  s a n t a i nya  d i  
lapangan. "Ashleigh 
B a r t y  d e n g a n  
b a c k h a n d  s l i c e  
khasnya, dilengkapi 
d e n g a n  m e n j a d i  
pesaing utama, selalu 
menjadi contoh melalui 
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COBA	 HITUNG berapa lama Anda 
duduk dalam sehari.  Rata-rata 
manusia menghabiskan banyak waktu 
untuk duduk saat bekerja, membaca, 
mengerjakan tugas, makan, menonton 
televisi, bahkan berkumpul dengan 
teman biasanya dilakukan sambil 
duduk.

Saat duduk, Anda menggunakan 
lebih sedikit energi daripada saat 
berdiri  atau bergerak.  Sebuah 
penelitian menemukan hubungan 
antara duduk lama dengan sejumlah 
masalah kesehatan hingga kematian 
akibat penyakit kardiovaskular dan 
kanker yang mengintai.

Dilansir dari Mayo Clinic, sebuah 
analisis dari 13 studi tentang waktu 
duduk menemukan bahwa mereka 
yang duduk selama lebih dari delapan 
jam sehari tanpa aktivitas fisik 
memiliki risiko kematian serupa 
dengan yang ditimbulkan oleh 
obesitas dan merokok. Kemungkinan 
meninggal lebih awal bisa Anda alami 
jika terlalu banyak duduk. Meninggal 
bisa disebabkan oleh berbagai 
penyakit yang muncul akibat kurang 
bergerak.Berikut beberapa risiko 
kesehatan yang bisa Anda alami jika 
terlalu lama duduk setiap harinya.

PENYAKIT JANTUNG
Para  i lmuwan mengatakan,  

penyakit jantung lebih berisiko 
dialami mereka yang menghabiskan 
waktu duduk lebih lama setiap 
harinya. Dilansir dari WebMD, mereka 
yang duduk dua kali lebih banyak, 
kemungkinan terkena penyakit 
jantung lebih tinggi daripada mereka 
yang lebih banyak berdiri.

Hal itu terjadi karena terlalu 
b a nya k  d u d u k  d a p a t  m e m i c u  
pengerasan pembuluh darah akibat 
p e n u m p u k a n  k a l s i u m .  L a m a -
kelamaan, pembuluh darah bisa 
tersumbat sehingga terjadi serangan 
jantung atau stroke. Dalam penelitian 
terhadap orang-orang berusia  
pertengahan ditemukan bahwa setiap 
tambahan satu jam waktu duduk 
terkait dengan peningkatan 12 persen 
penumpukan kalsium di pembuluh 
darah koroner. 

Penumpukan kalsium adalah 
gejala awal penyakit jantung. Para 
responden dalam penelitian itu 
berjumlah 2.000 orang, yang rata-rata 
berusia di atas 50 tahun. Aktivitas fisik 
mereka diukur berdasarkan alat 
pelacak yang dipakai, dan kalsium 
jantung mereka dipindai. Partisipan 
yang tergolong paling bergaya hidup 
sedentari alias paling sedikit bergerak 
c e n d e r u n g  b e r u s i a  l e b i h  t u a ,  
menderita diabetes, bertekanan darah 
tinggi, dan mengalami kegemukan. 

Mereka juga cenderung memiliki 
kalsium koroner. Untuk mengurangi 
waktu duduk, cobalah untuk secara 
teratur berdiri dan melakukan 
peregangan. Hal itu harus dilakukan 
secara teratur, selain berolahraga 
secara berkala.

OBESITAS
Terlalu banyak duduk apalagi 

sambil menonton televisi, bermain 
ponsel pintar, dan kegiatan lain tanpa 
bergerak atau berdiri lebih mungkin 
membuat Anda mengalami obesitas.

Salah satu cara mudah mengusir 
lemak yang bisa Anda lakukan di sela-
sela bekerja adalah dengan berjalan-
jalan. Cara tersebut adalah hasil 
penelitian dari sebuah penelitian yang 
dilakukan oleh Universitas Kesehatan 
dan Sains Oregon.

Para peneliti menemukan bahwa 
berjalan selama lima menit setelah 
d u d u k  s e l a m a  s a t u  j a m  b i s a  
menjauhkan Anda dari obesitas dan 
beberapa penyakit lain yang bisa 
disebabkan oleh kebanyakan duduk 
seperti diabetes, stroke, serta dari 
rusaknya arteri kaki. Karena saat 
duduk, otot mengendur dan tidak 
terjalin secara efektif memompa darah 
ke jantung.

Penelitian ini melibatkan 11 orang 
yang tidak obesitas dengan kisaran 
usia 20-35 tahun. Awalnya para 
peserta diperintahkan untuk duduk 
s e l a m a  b e b e r a p a  j a m  t a n p a  
menggerakkan kaki sama sekali. Di 
sesi kedua, mereka tetap diperintah 
untuk duduk namun berjalan diselingi 
oleh jalan di treadmill selama lima 
menit sekitar satu jam sekali. Hasil 
yang didapat membuktikan bahwa 
fungsi ateri di dapat berjalan dengan 
normal.

Lancarnya fungsi arteri ini cukup 
penting untuk tubuh. Karena jika tidak, 
darah Anda tidak bisa terpompa dan 
mengalir dengan sempurna keseluruh 
tubuh. Hal tersebut adalah salah satu 
pemicu beragam penyakit berbahaya.

KECEMASAN DAN DEPRESI
Risiko kecemasan dan depresi 

lebih tinggi terjadi pada orang yang 
duduk lebih banyak. Dilansir dari 
Betterhealth, hal ini kemungkinan 
terjadi karena orang yang duduk lama 
kehilangan efek positif dari aktivitas 
fisik dan kebugaran.

Penelitian baru menemukan 
duduk untuk waktu yang lama, dan 
lebih sering dari biasanya, dikaitkan 
dengan gejala depresi dan kecemasan 
ya n g  l e b i h  b e s a r.  S t u d i  ya n g  
diterbitkan dalam Frontiers Journal di 
Psychiatry melacak suasana hati dan 
perilaku dari 2.327 peserta di AS 
selama delapan pekan. Para peneliti 
menyimpulkan waktu duduk yang 
tinggi selama delapan depan dikaitkan 
dengan peningkatan gejala depresi 
yang lebih buruk dari waktu ke waktu.

Selain orang yang duduk lebih 
lama dan lebih sering dan akibatnya 
merasa lebih cemas dan tertekan, jenis 
aktivitas yang dilakukan orang sambil 
duduk juga berubah."Perilaku pasif 
yang tidak banyak bergerak seperti 
menjelajahi  media sosial  atau 
menonton televisi paling merusak 
ke s e h a t a n  m e n t a l  d a n  p a l i n g  

dipengaruhi oleh pandemi," ujar 
penulis utama studi tersebut, Profesor 
Jacob Meyer. 

Mereka mencatat pada 2020, 
p e n i n g k a t a n  a k t i v i t a s  i n i  
menggantikan aktivitas menetap yang 
diketahui lebih baik untuk kesehatan 
mental, seperti pertemuan keluarga 
atau aktivitas sosial seperti bermain 
papan permainan dengan teman. 
Namun para ahli telah menekankan 
aktivitas fisik dapat meningkatkan 
kesehatan mental dan membantu 
mengatasi kelebihan duduk.

KANKER
Ketika tubuh tidak aktif bergerak, 

misalnya akibat terlalu lama duduk, 
kemampuan antioksidan dalam tubuh 
menjadi berkurang sehingga berisiko 
terkena kanker, terutama kanker 
payudara, kanker serviks, dan kanker 
usus.

D u d u k  t e r l a l u  l a m a  j u g a  
menyebabkan sel-sel yang tidak sehat 
bertumbuh lebih cepat. Hal ini 
m e r u p a k a n  f a k t o r  p e m i c u  
kanker.Duduk terlalu lama secara 
tidak langsung menjadi kebiasaan 
p e n y e b a b  k a n k e r  d e n g a n  
meningkatkan ris iko obesitas .  
Obesitas dapat menstimulasi hormon 
tertentu yang berhubungan dengan 
pembentukan tumor, salah satunya 
kanker endometrium pada wanita.

Selain itu, peningkatan berat 
b a d a n  j u g a  m e n y e b a b k a n  
berkurangnya kadar vitamin D yang 
berujung pada peningkatan risiko 
kanker kolon.

DIABETES
Penelitian menunjukkan bahwa 

orang yang menghabiskan lebih 
banyak waktu duduk memiliki risiko 
diabetes 112 persen lebih tinggi 
daripada mereka yang lebih banyak 
berdiri.

Meski tidak berarti bahwa semua 
orang yang mengalami obesitas akan 
diabetes,  tetapi ada hubungan 
langsung antara keduanya. Baca juga: 
Catat! Ini 4 Penyakit yang Bisa Dicegah 
dengan Aktif Bergerak “Jawaban dari 
diabetes adalah perbaikan pola makan 
dan berolahraga lebih sering.  
Sederhananya, menghindari diabetes 
adalah tentang membuat keputusan 
lebih sehat tentang komitmen 
olahraga dan apa yang kita makan,” 
ujar Heber. 

Menurutnya, aktif bergerak untuk 
menghindari diabetes sebenarnya 
tidak terlalu berat. “Hanya 150 menit 
aktivitas fisik atau olahraga yang 
cukup intens setiap minggu atau 20-25 
menit sehari, dapat membantu. 
Dengan demikian aliran darah akan 
meningkat,” paparnya.  (berbagai 
sumber/dya)

Penyakit Ini Intai Orang yang 
 Kebanyakan Duduk

(Ilustrasi)	Tips	mengonsumsi	kurma	
untuk	pengidap	diabetes

Foto : Naim Benjelloun

(Ilustrasi)	Risiko	kesehatan	yang	bisa	Anda	alami
jika	terlalu	lama	duduk	setiap	harinya.
Foto : Andrew Neel 



PENGGUNA iPhone 6 melaporkan 
kalau ponselnya itu tak bisa lagi 
dipakai mengakses aplikasi Twitter, 
karena iOS-nya mentok di iOS 12.Baik 
iPhone 6 dan 6 Plus pertama dirilis 
pada 2014, yang kemudian disetop 
produksinya dua tahun kemudian. 
Ke d u a nya  t a k  l a g i  m e n d a p a t  
pembaruan iOS pada 2019, yaitu saat 
Apple merilis iOS 13.

Twitter sendiri sebenarnya sudah 
tak lagi mendukung iOS 12 pada awal 
2021. Namun pengguna iPhone 6 saat 
itu masih bisa menggunakan aplikasi 
Twitter versi lama, demikian dikutip 
dari Phone Arena.

Namun baru-baru ini Twitter 
memperbarui aplikasinya, dan kini tak 
lagi mendukung iOS 13. Jadi untuk bisa 
m e n j a l a n ka n  a p l i ka s i  Tw i t te r  
dibutuhkan setidaknya iOS 14.Karena 
itulah, meski pengguna iPhone 6 dan 6 
Plus mengklaim masih bisa melihat 
beberapa twit di linimasanya, hampir 
semua fitur aplikasi Twitter tak lagi 
bisa dipakai setelah pembaruan itu.

Untungnya, saat ini hanya 2% dari 
total pengguna iPhone yang masih 
menjalankan iOS 13 atau lebih lama. 
Jadi seharusnya tak banyak pengguna 
yang terdampak dari hal ini. Pengguna 
iPhone 6 dan 6 Plus (atau perangkat 
yang lebih tua lagi) tetap bisa 
mengakses Twitter, namun harus 
menggunakan browser Safari yang ada 
di iPhonenya.

iPhone 6 adalah salah satu iPhone 
yang paling populer. Pada Februari 
lalu, Apple sudah menambahkan 
iPhone 6 Plus dalam daftar perangkat 
j a d u l  m e r e k a ,  d a n  i P h o n e  6  
seharusnya akan masuk dalam daftar 
itu pada 2023 mendatang.

Selain pengguna iPhone, pengguna 
iPod dan iPad versi lama pun 
melaporkan kalau perangkatnya itu 
tak lagi bisa mengakses aplikasi 

Twitter.  Yaitu perangkat-
p e r a n g k a t  y a n g  m a s i h  
menggunakan iOS versi 13 ke 
bawah.

Apa	Kabar	Iphone	14	dan	
15?

Rumor tentang iPhone 14 
sudah banyak beredar di 
internet, termasuk soal desain 
dan spesifikasinya. Kabar 
terbaru, desain dan spesifikasi 
iPhone disebut sudah masuk 
tahap Engineering Validation 
and Testing (EVT). Bocoran 
tersebut muncul dari analis 
H a i t o n g  I n t e r n a t i o n a l  
Securities, Jeff Pu. 

Tahap ini berguna untuk 
mengetahui apakah setiap fitur 
d a p a t  d i t e ra p k a n  s e s u a i  
rencana,  mengidentifikasi  
risiko, serta mencari cara 
mengatasi risiko tersebut. Pada 
t a h a p  E V T  i n i  b i a s a n y a  
d i l a k u k a n  p e n g u j i a n  u n t u k  
memastikan bahwa desain dan 
s p e s i f i ka s i  ya n g  d i b u a t  te l a h  
memenuhi persyaratan. Hal ini 
menindikasikan bahwa spesifikasi dan 
desain akhir iPhone 14 sudah 
dipastikan oleh Apple. 

Menurut Jeff Pu, iPhone 14 akan 
hadir dengan layar yang lebih besar 
dibanding iPhone 13. Selain itu, resolusi 
kameranya juga akan lebih besar. Salah 
satunya adalah iPhone 14 Pro yang 
disebut akan memiliki kamera 48 MP. 
"Dari sisi produk, iPhone 14 memiliki 
model yang kuat didukung dengan layar 
yang lebih besar dan peningkatan 
kamera (48 MP untuk Pro). Di sisi lain, 
harga iPhone 14 kemungkinan 
mendekati iPhone 13," kata Jeff Pu. 

Ia  juga mengatakan bahwa 
produksi iPhone 14 tidak terdampak 
adanya kebijakan lockdown di 

kawasan Shenzhen, tempat pabrik 
Foxconn beroperasi. Dengan kata lain, 
produksi iPhone 14 masih sesuai jalur 
produksi yang direncanakan. Sebab, 
pabrik itu bukan pabrik utama yang 
digunakan untuk memproduksi chip 
iPhone. 

Bocoran lainnya yang diungkap Jeff 
Pu adalah bahwa iPhone 14 series 
akan menggunakan chip A16. Chip itu 
kabarnya akan didesain lebih ramping. 
Belum ada bocoran lainnya dari Jeff Pu 
tentang iPhone 14 series. Namun, 
belum lama ini analis dan pembocor 
ulung berbagai produk Apple, Ming-
chi Kuo mengeklaim bahwa iPhone 
untuk tahun ini akan melanjutkan 
penomoran generasi sebelumnya, 
yaitu bakal bernama iPhone 14. 

Dalam sebuah twit melalui handle 
@mingchikuo, Kuo menyebut ada 
empat model iPhone 14 yang bakal 
diperkenalkan Apple di paruh kedua 
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Cek iPhonemu! Seri Ini 
Sudah Tak Bisa Twitter-an 
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2022 mendatang. Keempat model 
tersebut mencakup iPhone 14 "reguler" 
dengan layar 6,1 inci, iPhone 14 Max 
dengan layar 6,7 inci, iPhone 14 Pro 
dengan layar 6,1 inci, dan iPhone 14 Pro 
Max dengan layar 6,7 inci. 

Selain iPhone 14, Jeff Pu juga 
membagikan rumor tentang iPhone 15 
yang akan meluncur pada 2023. 
Menurutnya, masih ada kemungkinan 
Apple meluncurkan iPhone 15 
Pro/Pro Max dengan kamera periskop 
dan zoom optik 5 kali. Selain itu, Pu 
juga menyebut bahwa Apple akan 
mengadopsi layar OLED 11 dan 12,9 
inci untuk iPad yang diluncurkan pada 
tahun 2024. Laporan sebelumnya dari 
The Elec juga menyatakan hal yang 
sama dengan Pu. Meski demikian, 
berbagai rumor ini belum dapat 
dipastikan hingga Apple benar-benar 
meluncurkan perangkat barunya. 
(berbagsi sumber/dya)

x
(Ilustrasi)	Beberapa	seri	Iphone	
Sudah	Tak	Bisa	Twitter-an.
Foto : Istimewa	



BANYAK	CARA bisa dilakukan untuk 
menghilangkan jerawat dan bekasnya. 
Satu cara mudahnya adalah masker 
alami untuk menghilangkan jerawat 
dan bekasnya yang bisa dibikin di 
rumah.Menghilangkan jerawat tentu 
membutuhkan banyak perhatian dan 
usaha. Tak hanya itu, bekas jerawat 
y a n g  m e m b a n d e l  i t u  j u g a  
membutuhkan lebih banyak waktu 
untuk memudar.

Tak perlu khawatir, masker alami 
untuk menghilangkan jerawat dan 
bekasnya ini dapat ditemui dengan 
mudah di sekitar kamu. Cara membuat 
masker alami ini pun gampang dan 
dapat membantu kamu menghilang-
kan bekas jerawat di rumah.

KAYU MANIS DAN MADU
Kayu manis memiliki sifat anti-

bakteri  dan membantu dalam 
regenerasi sel-sel kulit. Sedangkan 
madu memperbaiki kulit yang rusak 
dan memberikan kelembapan.Ambil 1 
sendok teh bubuk kayu manis dan 
campur dengan 2 sendok teh madu.

Cara membuat masker alami untuk 
menghilangkan jerawat dan bekasnya 
dari kayu manis dan madu:

1. Oleskan masker wajah ini pada kulit 
yang basah dan biarkan selama 10-15 
menit.
2. Bilas dengan air hangat. Untuk hasil 
terbaik, gunakan masker alami ini dua 
kali seminggu.

SUSU ALMOND DAN PUTIH TELUR
Putih telur mengandung sifat 

astringen yang membantu mengontrol 
m i n y a k ,  s e m e n t a r a  s i f a t  p e -
nyembuhannya membantu meng-
urangi bekas jerawat. Susu almond, di 
sisi lain, memberikan nutrisi pada 
kulit dengan melembabkannya dengan 
lembut.Ambil saja 2 sendok teh susu 
almond alami 100%, putih telur dan 
satu sendok teh jus lemon segar.

Cara membuat masker alami untuk 
menghilangkan jerawat dan bekasnya 
dari putih telur dan susu almond:

1. Campur semua bahan dengan baik 
dan oleskan dengan benar ke seluruh 
wajah, biarkan area sekitar mata.
2. Cuci dengan air hangat setelah 15 
menit. Untuk hasil terbaik, gunakan 
masker wajah ini dua kali seminggu.

LIDAH BUAYA
Seperti dikutip dari Cosmopolitan, 

l idah buaya merupakan 'ra ja'  
perawatan kulit alami yang tak 
terbantahkan. Lidah buaya memiliki 
sifat anti-bakteri dan zat yang mem-
bantu mengobati bekas jerawat secara 
alami.Antioksidan yang ditemukan di 
tanaman lidah buaya memperbaiki 
kulit yang rusak, sementara Vitamin C, 
Vitamin E dan zink yang ditemukan di 
gelnya membantu mencerahkan dan 
membersihkan bekas luka.Yang kamu 
butuhkan hanyalah gel yang diekstrak 

dari daun lidah buaya dan beberapa 
jus lemon.

Cara membuat masker alami untuk 
menghilangkan jerawat dan bekasnya 
dari lidah buaya:

1.	Campurkan gel lidah buaya dengan 
satu sendok teh jus lemon segar.
2. Oleskan campuran secara merata 
pada area yang berjerawat dan 
diamkan selama sekitar 10 menit.
3. Bilas dengan air hangat dan 
lembabkan kulit. Lakukan perawatan 
ini dua kali seminggu.

CUKA SARI APEL DAN MADU
Cuka sari apel mengandung asam 

alfa hidroksil  yang membantu 
menghilangkan sel-sel kulit mati dan 
membuka pori-pori kulit  yang 
tersumbat. Ini juga mengobati bekas 
jerawat dengan mencerahkannya dan 
mengembalikan keseimbangan pH 
kulit.Ambil 1 sendok makan cuka sari 
apel dan campur dengan 2 sendok teh 
hijau, 5 sendok makan gula dan 1 
sendok teh madu.

Cara membuat masker alami untuk 
menghilangkan jerawat dan bekasnya 
dari cuka sari apel dan madu:

1.	 Ambil cuka dan teh hijau dalam 
mangkuk dan aduk rata. Kemudian 
tambahkan gula ke mangkuk dan aduk 
rata.
2.	 Tambahkan madu di bagian akhir 
dan aduk hingga menjadi pasta kental.

3. Oleskan masker wajah ini dan 
biarkan selama sekitar 15 menit.
4.	 Bilas dengan benar dengan air 
hangat. Gunakan masker alami untuk 
menghilangkan jerawat dan bekasnya 
ini sekali atau dua kali seminggu.

KULIT JERUK
Kulit jeruk mengontrol sekresi 

sebum dan meningkatkan produksi 
kolagen dan membantu memperbaiki 
kulit yang rusak. Retinol hadir dalam 
kulit jeruk bertindak sebagai exfoliant 
alami dan memperbaharui sel-sel kulit 
yang akibatnya membantu dalam 
mengobati bekas jerawat.Yang kamu 
butuhkan hanyalah 1 sendok makan 
bubuk kulit jeruk kering dan 1 sendok 
teh susu.

Cara membuat masker alami untuk 
menghilangkan jerawat dan bekasnya 
dari kulit jeruk:

1. Campur bahan untuk membentuk 
pasta kental.
2. Oleskan ke wajah dan biarkan 
selama 10 menit.
3. Bilas dengan air dingin.Ikuti 
perawatan ini dua kali seminggu untuk 
hasil yang terlihat.

Itulah pengobatan rumahan 
membuat masker alami untuk 
menghilangkan jerawat dan bekasnya.  
Jangan lupa lakukan dengan rutin ya! 
(berbagai sumber/dya)
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MASKER ALAMI 

PENGHILANG JERAWAT DAN BEKASNYA



sambungan Hal 11  | Rabu, 06 April 2022

Reog	Diklaim	Malaysia	...(dari	hal	1)

KESENIAN Reog Ponorogo masuk 
nominasi tunggal Warisan Budaya Tak 
B e n d a  ( I n t a n g i b l e  C u l t u r a l 
Heritagen/ICH) yang akan diusulkan 
I n d o n e s i a  k e  U n i t e d  N a t i o n s 
Educational, Scientific and Cultural 
Organization (UNESCO).

Menteri  Koordinator bidang 
P e m b a n g u n a n  M a n u s i a  d a n 
Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir 
Effendy mengakui bahwa Malaysia 
pernah berencana mengklaim Reog 
Ponorogo menjadi budayanya. Maka 
dari itu, pemerintah meminta agar 
pemerintah Ponorogo secepatnya 
mengusulkan Reog Ponorogo ke 
UNESCO dan mempersiapkan data 
yang diperlukan.

"Untuk Reog, negara Malaysia 
rencananya mau ajukan juga, maka 
dari itu kita harus lebih dulu. Karena 
ini kan sudah menjadi budaya dan 
warisan kita," jelasnya dikutip Selasa 
(5/4).

D i a  m e n d u k u n g  p e n u h  d a n 
mengajak seluruh masyarakat untuk 
turut mendukung Reog Ponorogo 
m e n j a d i  b u d a y a  t a k  b e n d a  d i 
UNESCO."Saya upayakan supaya 
berhasil dan bisa menjadi kebanggaan, 
b u k a n  h a nya  b a g i  m a s ya ra k a t 
Ponorogo tapi juga seluruh Indonesia," 
ujar Menko PMK saat berdialog 
dengan Bupati Ponorogo Sugiri 
Sancoko, di rumah dinas Bupati 
Ponorogo.

Deputi Bidang Koordinasi Revolusi 
Mental, Pemajuan Kebudayaan dan 
Prestasi Olahraga Didik Suhardi 
mengatakan, berkas pengusulan dan 
kelengkapan Reog telah diterima oleh 
Direktorat Jenderal Kebudayaan, 
Kemendikbudristek.

Bekas tersebut disampaikan 
melalui Direktorat Pelindungan 
Kebudayaan serta telah diajukan 

kepada Sekretariat ICH UNESCO pada 
tanggal  31 Maret 2022 beserta 
nominasi lainnya, yaitu: Tempe, Jamu, 
Tenun Indonesia dan Kolintang.

"Secara kesiapan video foto dan 
dokumen sudah disiapkan Kabupaten 
Ponorogo. Sebelumnya juga sudah 
diterima oleh Kemendikbud, tapi 
s a m p a i  h a r i  i n i  b e l u m  a d a 
pengumuman lagi," ungkapnya.

Sementara itu, Bupati Ponorogo 
S u g i r i  S a n c o k o  d a l a m  s e l e k s i 
wawancara dengan UNESCO telah 
memberikan penjelasan terkait 
penggunaan bulu merak dan kulit 
harimau dalam kesenian ini."Bahwa 
bulu merak tersebut bukan dicabut, 
akan tetapi memang dalam kurun 
waktu tertentu bulu merak tersebut 
lepas sendiri dari tubuh Merak," sebut 
Sugiri.

Ia mengatakan belasan tahunan 
lalu Reog menggunakan kulit harimau, 
tapi saat ini sudah diganti kulit 
kambing yang diformat seperti kulit 
harimau."Kalau dua hal ini sudah 
terjawab dan meyakinkan UNESCO, 
kemudian Reog Ponorogo akan lolos 
sebagai Warisan Budaya Tak Benda 
UNESCO," kata bupati.

Pihaknya akan terus berusaha dan 
kerja keras agar dunia mau mengakui 
Reog Ponorogo. Ia pun menyampaikan 
terima kasih atas dukungan Menko 
PMK kepada Reog Ponorogo."Kami 
akan terus bekerja keras agar ini bisa 
berhasil lolos. Mohon doanya juga 
k e p a d a  s e l u r u h  m a s y a r a k a t 
Ponorogo,” kata Sugiri Sancoko.

Sementara itu, sebelumnya setiap 
tahun Kemendikbudristek selalu ada 
proses seleksi bagi warisan budaya tak 
benda di  Indonesia .  Kemudian, 
warisan budaya tak benda Indonesia 
ini yang menjadi unggulan akan 
dilanjutkan ke UNESCO.

Pemkab Ponorogo sebelumnya 
pernah mengusulkan Reog Ponorogo 

songket sebagai ke UNESCO sebagai 
warisan budaya, sejak Maret 2020. 
Indonesia dalam sidang kali ini 
mengajukan gamelan sebagai  Warisan 
Budaya Non-benda Kemanusiaan dan 
telah diterima oleh UNESCO.

Di laman UNESCO, disebutkan 
bahwa songket adalah kain tenun 
tangan tradisional Malaysia yang 
dibuat oleh wanita di Semenanjung 
Malaya dan Sarawak. Sebenarnya selain 
Malaysia, songket juga dikenal sebagai 
pakaian tradisional etnis Melayu di 
Indonesia, Singapura dan Brunei.

Dalam sebuah penelitian, Susan 
Rodgers, Anne Summerfield, dan John 
Summerfield menyebutkan bahwa 
songket dikaitkan dengan Kerajaan 
Sriwijaya, sampai saat ini masih 
d i g u n a k a n  o l e h  m a s y a r a k a t 
Palembang dan etnis Melayu pada 
umumnya.

Istilah songket mengacu pada 
teknik tenun dekoratif yang digunakan 
untuk membuat kain, yang melibatkan 
penyisipan benang emas atau perak di 
antara benang dasar.Benang ekstra 
tampak melayang di  atas  latar 
belakang anyaman warna-warni untuk 
menciptakan efek ornamen. Songket 
ditenun menggunakan kek, alat tenun 
tradisional bersusun dua. 

Teknik menenun yang sudah ada 
sejak abad ke-16 ini diturunkan dari 
generasi ke generasi, dan gaya songket 
dapat dikenali dari pola desain yang 
menggunakan bentuk geometris dan 
elemen organik,  seperti  bunga, 
burung, dan serangga.

Bahan songket secara tradisional 
hanya dikenakan oleh bangsawan dan 
ke l u a rga  m e re ka .  N a m u n ,  k i n i 
digunakan oleh orang Melayu di 
seluruh negeri dalam pakaian upacara 
tradisional, untuk instalasi kerajaan, 
pernikahan, kelahiran, acara-acara 
perayaan dan acara resmi negara. 
(ashar,ant,ist/dya)

ke dalam daftar ICH UNESCO pada 
2018, namun belum berhasil. Di tahun 
tersebut, justru gamelan Indonesia 
yang lolos dan berhasil diakui UNESCO 
pada 15 Desember 2021.

Re o g  Po n o ro g o  a d a l a h  s e n i 
pertunjukan tradisional  rakyat 
Ponorogo yang di dalamnya terdapat 
unsur-unsur penari warok, jatil, 
bujangganong, kelanasewandana, dan 
barongan.Tarian tersebut diiringi 
dengan seperangkat  instrumen 
pengiring reog khas ponoragan yang 
terdiri atas kendang, kempul (gong), 
kethuk- kenong, slompret, tipung, dan 
angklung.

Songket	Warisan	Malaysia
Sebelumnya Indonesia kalah 

langkah terkait songket. UNESCO, 
meresmikan songket sebagai Daftar 
Representatif Warisan Budaya Non-
benda Kemanusiaan milik Malaysia.

Daftar warisan budaya itu diputus-
kan dalam sidang sesi ke-16 Komite 
Antar Pemerintah untuk Perlindungan 
Warisan Budaya Takbenda, yang di-
adakan secara online dari 13 hingga 18 
Desember 2021, demikian dimuat di 
laman resmi UNESCO, Desember 2021.

Sekretaris Jenderal Komisi Nasional 
Sri Lanka untuk UNESCO, Punchi 
Nilame Megaswatte, memimpin per-
temuan tahunan yang mengumpulkan 
ratusan peserta – perwakilan Negara 
Pihak, organisasi non-pemerintah, lem-
baga budaya dan pemangku kepentingan 
lainnya – dari seluruh dunia.

Pada sidang tahun ini, Komite 
Antar Pemerintah untuk Perlindungan 
Warisan Budaya Non-benda me-
masukkan 4 unsur ke dalam Daftar 
Warisan Budaya Non-benda yang 
Perlu Dijaga Mendesak, serta 39 unsur 
dalam Daftar Representatif Warisan 
Budaya Non-benda Kemanusiaan.

Diketahui, Malaysia mengajukan 

	

  

 

 

 

3.	Wayang	Kulit	
Wayang kulit pernah diklaim oleh Malaysia sebagai bagian dari 
budaya mereka. Hal ini dikarenakan beberapa orang Indonesia 
yang menetap di sana kerap mengadakan pertunjukan wayang 
kulit. Masyarakat Indonesia bisa bersyukur pada tanggal 27 
November 2003 UNESCO mengakui Wayang Kulit sebagai 
warisan kebudayaan Indonesia. 

4.	Lagu	Rasa	Sayange	
Malaysia pernah juga mengklaim lagu daerah Rasa Sayange 
menjadi bagian budaya mereka. Lagu Rasa Sayange merupakan 
ciptaan Paulus Peal yang berasal dari Maluku dan lagu ini 
tercatat pada tahun 1958 di Lokananta, Solo. Lagu ini pernah 
digunakan di salah satu iklan Pariwisata Malaysia. Kemudian 
muncul pernyataan lagu Rasa Sayange adalah bagian dari 
budaya Malaysia. Namun ketegangan dua negara tetangga ini 
diredam oleh Menteri Kebudayaan, Kesenian, dan Warisan 
Budaya Malaysia Rais Yatim. Secara resmi Rais Yatim mengakui 
bahwa lagu tersebut miliki Indonesia. 

5.	Rendang	
Rendang makanan khas Padang, Sumatera Barat juga pernah 
diklaim oleh Malaysia sebagai warisan budayanya. Malaysia 
berdalih orang Padang, Sumatera Barat yang menetap di 
Malaysia sering memasak Rendang. 

6.	Angklung	
Masyarakat Indonesia pastinya mengetahui bahwa Angklung 
merupakan alat musik khas Sunda. Namun oleh Malaysia alat 
musik ini pernah diklaim menjadi warisan budaya mereka. 
Setelah perdebatan panjang antar Indonesia dan Malaysia, 
akhirnya Angklung terdaftar sebagai Budaya Lisan dan 
Nonbendawi Manusia di UNESCO pada November 2010. 

7.	Tari	Pendet	dan	Tari	Piring	
Masyarakat Indonesia tentu mengetahui bahwa Tari Pendet 
berasal dari Bali dan Tari Piring berasal dari Sumatera Barat. 
Namun, masyarakat Indonesia dikejutkan oleh Malaysia 
dengan kemunculan Tari Pendet dan Tari Piring di iklan 
pariwisata Malaysia. Tak pelak masyarakat Indonesia sangat 
marah dan kesal kepada Malaysia. 

8.Keris
Kita semua mengenal Keris merupakan alat senjata tradisional 
Jawa, namun beberapa suku di Indonesia juga sering 
menggunakannya.Namun siapa sangka warisan budaya Indonesia 
yang satu ini juga pernah diklaim Malaysia.Malaysia yakin Keris 
adalah warisan budaya dari nenek moyang mereka. Hal ini tentu 
kembali menuai perdebatan antara masyarakat Indonesia-
Malaysia. Namun pada 25 November 2005, akhirnya UNESCO 
tetapkan Keris sebagai lambang budaya warisan Indonesia.
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takut berlebihan. Juru bicara Satgas 
C o v i d - 1 9  W i k u  A d i s a s m i t o 
menjelaskan bahwa sampai saat ini 
varian XE masih belum ditemukan di 
Indonesia. Ia meyakinkan pemerintah 
akan terus mengawasi penyebaran 
kasus varian tersebut.

"Pemerintah selalu memantau dan 
menggunakan data terkini dengan 
tetap mengedepankan prinsip kehati-
hatian dalam berbagai penyesuaian 
kebijakan. Masyarakat diimbau tak 
p e r l u  t a k u t  b e r l e b i h  k a r e n a 
rekombinasi virus bukan hal baru dan 
sudah banyak terjadi, termasuk pada 
virus selain COVID," kata Wiku dalam 
konferensi pers daring pada Selasa 
(5/4).

" Te r l e b i h  l a g i  k e t a k u t a n 
berlebihan pun akan berpengaruh 
pada imunitas tubuh menghadapi 
b e r b a g a i  a n c a m a n  p e n u l a r a n 
penyakit ," lanjutnya. (ashar,ant , 
rls/dya)

BANGKOK-	 Pandemi Covid-19 terus 
melandai, tapi bukan berarti warga 
bisa sebebas dulu karena varian bar 
terus bermunculan. Negara tetangga 
Thailand telah melaporkan kasus 
pertama infeksi Omicron XE dan XJ.

Menurut informasi, Seorang kurir 
pengantar paket di Thailand diduga 
terinfeksi varian baru Coid-19 yang 
belum pernah terdeteksi sebelumnya 
di negara tersebut.Direktur Jenderal 
Departemen Ilmu Kedokteran, Supakit 
Sirilak, menjelaskan, kasus tersebut 
ditemukan pada pria berusia 34 tahun.

Berdasarkan tes genom pada 22 
Februari di sebuah rumah sakit di 
Bangkok, jenis virus Corona yang 
menginfeksi tersebut sangat dekat 
dengan rekombinan XJ.Adapun varian 
XJ merupakan kombinasi lain dari 
varian Omicron BA.1 dan BA.2, yang 
pertama kali terdeteksi di Finlandia.

"Kami  masih  membutuhkan 
i n f o r m a s i  l e b i h  l a n j u t  u n t u k 
konfirmasi," katanya, dikutip CNBC 
Indonesia dari Bangkok Post, Selasa 
(5/4)."Ini sangat mungkin menjadi 
rekombinan XJ," imbuh Supakit.

D i k e t a h u i  p a s i e n  t e r s e b u t 
sebelumnya sudah menerima dua 
d o s i s  v a k s i n  C o v i d - 1 9  j e n i s 
Sinopharm. Akan tetapi, ia rentan 

terinfeksi lantaran pekerjaannya 
s e b a g a i  p e n g a n t a r  p a ke t  ya n g 
mempertemukannya dengan banyak 
orang.

Sebelumnya, Thailand juga telah 
melaporkan kasus pertama infeksi 
Omicron XE, yang terdeteksi oleh 
Pusat Genomik Medis Rumah Sakit 
Ramathibodi. Supakit mengatakan 
tidak ada bukti bahwa dua rekombinan 
baru lebih berbahaya daripada varian 
yang ada yang sudah menyebar ke 
seluruh negeri.

O m i c r o n  X E  p e r t a m a  k a l i 
ditemukan di Inggris. Organisasi 
Kesehatan Dunia (WHO) menyebutkan 
jika mutasi yang disebut sebagai XE 
di laporkan lebih  menular  dar i 
Omicron, yang juga sempat membuat 
kasus harian di beberapa negara 
mengalami kenaikan."Perkiraan awal 
menunjukkan keuntungan tingkat 
pertumbuhan komunitas sebesar 10% 
dibandingkan dengan BA.2, namun 
t e m u a n  t e r s e b u t  m e m e r l u k a n 
konfirmasi lebih lanjut," kata WHO.

Dalam makalah yang terbit di 
British Medical Journal, varian XE 
mencampur materi genetik selama 
replikasi dan membentuk mutasi baru. 
Badan kesehatan Inggris mengatakan 
telah mengidentifikasi XE untuk 
pertama kalinya pada 19 Januari dan 
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ada 637 kasus telah dilaporkan.
Sementara itu, dunia juga masih 

harus menghadapi penyebaran sub-
varian omicron BA.2. Dilaporkan jika 
BA.2 menyebar dengan sangat cepat ke 
b e b e r a p a  n e g a r a  d u n i a  d a n 
menyebabkan kenaikan kasus dengan 
sangat signifikan.Di Inggris ada 4,9 
juta orang diperkirakan menjadi 
pasien Covid-19 per 26 Maret 2022 
lalu. Laporan Kantor Statistik Nasional 
menyebutkan jumlah itu 600 ribu 
lebih banyak dari minggu sebelumnya.

Tak hanya di Inggris, lonjakan 
kasus akibat BA.2 juga terjadi di 
Amerika Serikat (AS) dan China. Pada 
bulan Maret, China melaporkan 104 
ribu kasus domestik di bulan Maret. 
Sebagian besar kasus atau 90% 
diantaranya baru-baru ini dilaporkan 
ditemukan di wilayah Shanghai atau 
provinsi Jilin timur laut.

Terpisah, Satgas Covid-19 RI 
mengimbau warga agar tidak perlu 

Muncul 'Cicit' Omicron, 
Seberapa Bahaya XE dan XJ?

Seorang	petugas	medis	melakukan	tes	Covid-19	kepada	masyarakat	di	Provinsi	Pattani,	
Thailand	usai	ditemukan	varian	baru	XE	dan	XY.	(Foto--AFP)

Heboh Varian Baru Covid-19 


